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Of. N.º 050/2020.    

                    

 

Amaral Ferrador, 08 de junho de 2020. 

Exmo. Senhor: 

 

       Ao cumprimentar-lhe cordialmente, vimos através deste informar que a Câmara de 

Vereadores apreciou em 2ª e ultima discussão e votação o seguinte:                    

 

PROJETO DE LEI Nº. 025/2020 – AUTORIZA A CONTRATAÇÃO TEMPORÁRIA, DE FORMA 

EMERGENCIAL E DE EXCEPCIONAL INTERESSE PUBLICO DE SERVIDOR PARA ATUAR JUNTO A 

SECRETARIA MUNICIPAL DE SAÚDE. APROVADO 

 

PROJETO DE LEI Nº. 031/2020 -  SUPLEMENTA VERBA NO VALOR DE R$ 2000.216,96 

(DUZENTOS MIL, DUZENTOS E DEZESSEIS REAIS, NOVENTA E SIS CENTAVOS) - APROVADO 

 

PROJETO DE LEI Nº. 026/2020 - AUTORIZA A CONTRATAÇÃO TEMPORÁRIA, DE FORMA 

EMERGENCIAL E DE EXCEPCIONAL INTERESSE PUBLICO DE 01(UM) PEDREIRO, POR TEMPO 

DETERMINADO. REJEITADO 

 

PROJETO DE LEI Nº. 029/2020 – AUTORIZA A CONTRATACAO, DE FORMA EMERGENCIAL E 

DE EXCEPCIONAL INTERESSE PÚBLICO DE SERVIDOR PARA ATUAR JUNTO A SECRETARIA 

MUNICIPAL DE SAÚDE. REJEITADO 

 

PROPOSICÃO VERBAL 

Os Vereadores Carlos Rafael Silva da Silva e Marcio Machado de Vasconcellos da Bancada 

do MDB, vem após ouvir o Soberano Plenário, propor ao Executivo Municipal o seguinte:  

 

- Que seja construída uma rede de água para Senhora Luciane Couto Vasconcelos. APROVADO 
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PROVIDÊNCIA 
 

O Vereador Paulo Sergio da Silva da bancada do PTB, vem após ouvir o Soberano 
Plenário, solicitar ao Executivo Municipal o seguinte:  

 

- Que seja construído dois quebra  molas na entrada da cidade, da ponte até o Sr Jerônimo. 

APROVADO 

 

PEDIDO DE INFORMAÇÃO 
 
 

O Vereador Paulo Sergio da Silva da bancada do PTB, vem após ouvir o Soberano 
Plenário, vem solicitar ao Executivo Municipal as seguintes informações: 
 
No que foi gasto o dinheiro da quadra da Colônia Santo Antônio, de forma  detalhada, copia do 
contrato entre prefeitura e caixa econômica? APROVADO 
 
 
PEDIDO DE ESCLARECIMENTO 
 
 

O Vereador Paulo Sergio da Silva da bancada do PTB, vem após ouvir o Soberano 
Plenário, vem solicitar ao Executivo Municipal os seguintes esclarecimentos. 

 
- Porque ainda não foram colocadas as lâmpadas na cidade e no interior? APROVADO 
 

PEDIDO DE PROVIDÊNCIA 

          

          O Vereador João Carlos Coelho Martins da bancada do PSDB, vem após ouvir o Soberano 

Plenário, solicitar ao Executivo Municipal o seguinte:  

 

- Que retorne o pagamento de vantagens, gratificações e convocações ao quadro do Magistério 

Municipal. APROVADO 
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REINTERA PEDIDO DE PROVIDÊNCIA 

O Vereador João Carlos Coelho Martins da bancada do PSDB, vem após ouvir o Soberano 

Plenário, solicitar ao Executivo Municipal o seguinte:  

- Que seja dado desconto de 80% ou até mesmo que seja isentado o valor das horas trabalhadas 

pelos tratores e maquinários do município e Amaral Ferrador. APROVADO 

 
 

PEDIDO DE INFORMAÇÃO 

Os Vereadores Marcio Machado de Vasconcellos, Carlos Rafael Silva da Silva e Gilnei 

Ovicki da Bancada do MDB, Ronivan Fontoura Braga da bancada do Progressista, João Carlos 

Coelho Martins da bancada do PSDB, vem após ouvir o Soberano Plenário, solicitar as seguintes 

informações, conforme dispõe o Artigo 34, incisos V e XI, da Lei Orgânica Municipal: 

- Cópia referente ao inventario do Patrimônio Público Municipal entregue pela Gestão  

2013/2016. APROVADO 

 

PROPOSICÃO 

Os Vereadores João Carlos Coelho Martins da Bancada do PSDB, Marcio Machado de 

Vasconcellos e Carlos Rafael Silva da Silva e Gilnei Ovicki da Bancada do MDB, Ronivan Fontoura 

Braga da bancada do Progressista e Paulo Sergio da silva da bancada do PDT, vem após ouvir o 

Soberano Plenário, propor ao Executivo Municipal o seguinte:  

- Que seja realizada a distribuição dos alimentos da merenda escolar às famílias dos estudantes 

que tiveram suspensas as aulas na rede pública de educação básica devido à pandemia do 

coronavírus. APROVADO 

 

 


